



**Nombre de alumno: Beyli Amileth Estudillo
Guzmán**

Nombre del profesor: Sarain Gumeta Moreno

**Nombre del trabajo: Primeras Noticias
Históricas**

**Materia: Introducción A La Historia De La Medicina
Veterinaria**

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre de
2020.

PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

En este tema acerca de la historia del contacto y relación del hombre con el animal y la domesticación de este se define como un proceso mediante el cual una población animal se adapta al hombre estos temas son importantes para la historia ya que son los registros a lo largo del tiempo.

Concientizando más acerca del documento más antiguo el papiro de kahun podríamos considerar que es el “primer tratado de medicina veterinaria” de la historia, aunque en él no se hablaba acerca de los médicos veterinarios como tal ya que dicho documento esta figura no existía en el antiguo Egipto en este caso era el sacerdote el encargado de las labores de curación de los animales dichas curaciones constaban de sangrías y aplicaciones de agua fría y el uso de algún tipo de aceite vegetal. Comprendemos que las siglas (DGM) se utilizaban para descubrir los efectos aparentemente inexplicables de las enfermedades que había, contenía información de cómo tratar enfermedades así como las medidas de higiene, a lo largo de nuestra historia los animales han jugado un papel muy importante en el desarrollo de nuestras costumbres, leyendas y religiones, fue fundamental para el hombre ya que lo opcional era tener una relación HUMANO-ANIMAL esto fue fundamental para la supervivencia de los seres humanos ya que sobrevivir en un ambiente desconocido sin comida, vestimenta. Solo con las herramientas que ellos hacían.

En el principio de la historia del hombre, mato y capturo animales con el fin de cubrir sus necesidades al cual el animal cazo hombres he ahí el temor y el respeto, mas sin embargo se adaptaron a la forma de vida con beneficio mutuo esto fue la domesticación, se especula acerca de la fecha correcta en que fue, hoy en día los avances tecnológicos han llevado a la domesticación al extremo al sobre explotar la genética de estas al punto de perder su capacidad de supervivencia dentro de la cultura existen diferentes formas de clasificar a un animal.

Una de estas clasificaciones que se emplea para definir al animal es el uso que le dan los seres vivos tales como carne, productor de leche, proveedor de huevos, medio de transporte y como compañía, el perro o el (*canis lupus familiaris*) fue el primer perro o mamífero carnívoro domesticado con mayor interacción con el ser humano.

Con todos estos datos que disponemos podemos decir que el primer caso de domesticación para el territorio mexicano fue el guajolote el primer indicio de domesticación en una ave, es

imposible que la gente pueda cambiar sus necesidades básicas para no sobre explotar los animales ni tampoco matarlos para no abusar de la domesticación.